
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会津若松市・中央公民館 (旧若女) 

                            ■午後 1:00～3:30 

■ 内容  講演: 浅田正文氏 (福島県自然保護協会・理事) ※全国で NO ! の声が上がっている「風力発電」 

何が問題なのか ? 村長が拒否を声明した県内川内村の事例などを交えた現状報告と意見交換会を行います。 

 

※お問い合わせは●090-4633-0897 (田勢)●0242-53-2868 (片山) 

 

● 風力発電で CO2を削減するコトは出来ない ! ? 

○ 住民に低周波やストロボ効果による健康被害が続出 ! ? 

● 故障や事故が多くて、耐用年数もわずか 17年 ! ? 

○ 野生生物への影響大。鳥もいなくなる ? コハクチョウへの影響は ! ?  

● 大規模な自然破壊  山間部の場合、１基あたり約１００ｍ四方の木を伐採 ! ?  

○ 流し込まれるコンクリートはミキサー車 1000台超 ! 土砂崩れの危険も高くなる ! ? 

● 建設費 50億円の 30%～50%、は助成金。つまり 15億円～25億円の税金が使われる ! ? 

○ 「風力発電は採算が合わないが、助成金をもらえるから造る」と某事業者の発言 ! ? 

● 建設後の調査や審査は書類を見るだけ !？ 

○ 背あぶりの事業者は今年 1月に 100億円の赤字を抱え某石油会社に 1円で買収された○○○ ! ?  

● 全国では住民からの建設反対の声が続々と ! ? 

 

 
 

 


